



VISITA A SU MASCOTA. Virginia Beach, Virginia, julio 29. Drawry Little, de Virginia Beach, visita a su cerdo Sweet Lips (Labios calientes), que vive ahora en una granja. Hace dos años, Little fue multado por violar una ordenanza municipal por cuidar del cerdo en su casa como si se trata de una mascota.

Denuncian una Escuela de Guerrilleros en Costa Rica

MANAGUA, 29 julio (ACAN-EFE) — Cubanos, costarricenses y nicaragüenses, se entrenan en Costa Rica para la subversión en este país, según reveló el campesino Roberto Tejada Cuadra, capturado por la Guardia Nacional de Nicaragua.

Tejada Cuadra, que fue detenido en las inmediaciones de la ciudad de "San Carlos", próxima a la frontera con Costa Rica, informó sobre la existencia de una escuela de entrenamiento guerrillero al otro lado de la línea fronteriza. La escuela —según declaraciones de Tejada Cuadra aparecidas en el matutino semi-

oficialista "Novedades"— opera en la finca "Las Brisas" propiedad de los opositores nicaragüenses Carlos y Luis Coronel Kautz. Estos se vieron involucrados en el comando del "Frente Sandinista" (FSLN) que atacó el cuartel de "San Carlos" en octubre pasado, huyendo después a Costa Rica.

En la concentración guerrillera de "Las Brisas" se entrena a campesinos costarricenses, nicaragüenses y otros elementos extranjeros, entre ellos varios cubanos, en el manejo de distintos

—Favor pase a la Pág. 13.

La Fecundación Extraterina Soluciona Problema Esterilidad

MADRID, 29 julio (EFE). — La reimplantación del huevo (fecundación extraterina) es un método lleno de futuro por cuanto permite solucionar casos diversos de esterilidad femenina, coincidieron en señalar varios médicos ginecólogos consultados por "EFE" con motivo del nacimiento del primer "bebé-probeta".

"En particular, —explicó el Doctor Gonzalo Folgueira— el método es importante porque da una respuesta positiva al problema de mujeres con obstrucción de Trompas de Falopio (por ejemplo, tuberculosis de trompas) al posibilitar que puedan tener hijos".

El método consiste en la extracción del óvulo femenino para su fecundación in vitro y posterior reimplantación en el útero. La reimplantación es homóloga o heteróloga, según el semen sea del marido o de otra persona.

Por el contrario, el Doctor Gonzalo Folgueira, no se mostró favorable al niño "fabricado" en todas sus fases en la probeta. "Es más —dijo— no creo que sea posible de momento, porque no se han solucionado todas las cuestiones que se plantean a partir de la fase de placentación. Y tampoco le veo interés porque no se qué problemas

—Favor pase a la Pág. 40.

Pánico en Beirut por la Evacuación Norteamericanos

BEIRUT, 29 de julio. (Por Mary Angeles Junquera, de EFE). La decisión de la Embajada de Estados Unidos en el sentido de evacuar a las familias de los diplomáticos, reducir el número de su personal y aconsejar a los ciudadanos norteamericanos que abandonen el Líbano, ha sembrado el pánico en Beirut.

Las hipótesis sobre esa decisión, publicadas en la primera página de todos los periódicos libaneses, son numerosas, ya que las iniciativas de Estados Unidos se consideran en el Líbano como el barómetro que permite apreciar como evoluciona la situación.

Las medidas anunciadas por Estados Unidos —según los me-

dios—, pueden interpretarse como el signo de una próxima guerra de partición del Líbano.

La radio falangista cristiana, "La Voz del Líbano", dijo que el mundo exterior explota la coyuntura libanesa en general y la situación en el sur del país en particular, para hacer estallar la quinta guerra entre árabes y judíos.

"Esa guerra —subrayó el comentarista— podría servir de detonante a la Tercera Guerra Mundial entre el campo comunista y los países democráticos".

El jefe de la Falange, Pierre Gemayel, comentando los ac-

—Favor pase a la Pág. 15.

Un Hecho Inevitable la Independencia de P. Rico

SAN JOSE, 29 Jul. (ACAN-EFE) — La independencia de Puerto Rico es un hecho inevitable, opinó el viernes en San José, el Presidente, del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), Rubén Berrios.

A su juicio, es una cuestión de tiempo. Presume que la isla se emancipará de la tutela estadounidense en la década de los años ochenta.

Berrios llegó a Costa Rica para participar en una conferencia de

Hoy en la Historia

Por The Associated Press: Hoy es domingo, 30 de julio, el 211 avo. día de 1978. Faltan 154 para terminar el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1709 — Fuerzas británicas, comandadas por el Duque de Malborough y el Príncipe Eugenio de Saboya, invaden Baviera.

1870 — Austria revoca concordato con el Papado, después del decreto de infabilidad Papal.

1907 — Rusia y Japón arriban a acuerdos en relación con China; Filipinas celebra elecciones para su primera Asamblea.

1916 — Saboteadores alemanes vuelan una planta de municiones en la Isla Black Tom, próxima a

—Favor pase a la Pág. 15.

Ven Otro OVNI en Argentina

BUENOS AIRES, 28 de julio. (EFE). Habitantes de Tres Arroyos, ciudad a 450 kilómetros al suroeste de Buenos Aires, afirmaron haber visto un Objeto Volador No identificado (OVNI), se informó en esta capital.

Los asombrados testigos presenciales del ya habitual espectáculo manifestaron que el plato volante tenía un color anaranjado y se desplazaba de sur a norte.

El "OVNI" tenía forma alargada y en determinado momento detuvo su marcha, ocasión en que se apagaron las luces que hasta entonces centelleaban.

Pudieron ver una tenue iluminación en el interior del aparato al través de aparentes

—Favor pase a la Pág. 40.

Partidos políticos de ideología Social Demócrata, con la que identifica al "PIP".

Ha sido este un foro por el aprovechado para ventilar más la causa independentista de su territorio, favorecida ahora, opina, por la situación interna de la isla, por la presión de diversas naciones que han tomado conciencia de la situación y por la evolución que se da en este asunto, en los propios Estados Unidos.

Berrios cree que ni aunque un plebiscito favoreciera la tesis "anexionista" de Puerto Rico a los Estados Unidos", éstos abrirían sus puertas a la incorporación de la

isla como un Estado más de la Unión.

Señala al respecto que sería muy oneroso para Washington este paso, que no le reciprocara ninguna ventaja más de las que ya ha obtenido, y si, en cambio, le crearía un nuevo flanco de problemas en sus relaciones internacionales.

Comenta el Presidente del "PIP" que en estos momentos, los puertorriqueños sólo tienen una alternativa: La anexión o la independencia.

Berrios —que negó validez a los plebiscitos realizados en 1952 y en

—Favor pase a la Pág. 40.

Panamá Incrementará Comercio con los Países Socialistas

NUEVA YORK, 29 julio (EFE). Panamá ha iniciado una ofensiva comercial para incrementar sus relaciones económicas con los países socialistas y se propone enviar una misión a los países de Europa Oriental en la segunda quincena de agosto.

Para preparar los detalles de este viaje, el Director Regional de Relaciones entre Panamá y los países socialistas de Europa Oriental, Pedro Brin Martínez, mantuvo el viernes un almuerzo de trabajo en las Naciones Unidas con representantes de ocho países socialistas europeos.

Durante el almuerzo, Brin Martínez, destacó que el Gobierno de Panamá se propone "la

consagración de la universalización del régimen de neutralidad" del Canal como uno de los objetivos prioritarios de su política exterior.

En este contexto el Gobierno panameño "convencido de que la independencia política depende fundamentalmente de la independencia económica", se propone enviar su misión comercial a los países del este.

Brin Martínez declaró a "EFE" que el Gobierno panameño no sólo quiere aumentar sus exportaciones a los países socialistas sino también incrementar otras formas de relación más complejas como la cooperación industrial, científica y

—Favor pase a la Pág. 42.

España Está en Peligro de Convertirse en Desierto

MADRID, julio 29 (AP) — El Servicio de Conservación de Suelos y el Servicio Hidrológico-Forestal de España, han sido tajantes en su juicio: Casi media España está en elevado proceso de convertirse en un desierto.

Y casi otra media en camino de seguirle los pasos.

Los estudios de ambos organismos, presentados en un "Libro Verde del Medio Ambiente", dice que 12.034.000 hectáreas, o más del 25 por 100 de la superficie nacional, sufren fenómenos graves de erosión y que otros 14 millones de hectáreas están afectadas por procesos de erosión moderada, pero "que pue-

den agravarse si no se toman medidas urgentes".

El problema es tan grave, según el informe, que su solución escapa a las posibilidades financieras de España.

Los medios empleados para llegar a conclusión tan pesimista, han sido satélites que "han puesto en evidencia el proceso continuo de desertización, incluso en periodos de tiempo considerados muy breves", dice el libro.

Han dicho los expertos que las fotografías que han servido de base para sus conclusiones no dejan duda alguna en cuanto a la gra-

—Favor pase a la Pág. 42.



PROGRAMA DE COMPUTACION. Tokio, julio 29. Grupo de niños japoneses que participan en un programa experimental de computadoras. Los escolares observan una pantalla en espera de preguntas y después de estudiar sus textos responden pulsando botones. La computadora les permite saber al través de las pantallas si sus respuestas son correctas.